

MILIA MAINDOK TANZT AUCH IN DARMSTADT STARK

# ERFOLGREICHES TURNIERWOCHENDE



Nach ihrem gelungenen Auftritt bei den Mainz Palace Open am Vortag stellte sich Milia Maindok am 1. Juni 2025 einer weiteren tänzerischen Herausforderung: Bei der Solo Challenge Süd in Darmstadt präsentierte sie erneut ihr Können und bewies Ausdauer, Konzentration und Leidenschaft für den Tanzsport.

Auch dieses Turnier war mit 31 Teilnehmer:innen in der Kinderklasse D-Latein stark besetzt. Doch Milia ließ sich davon nicht beeindrucken: Mit präziser Technik, sicherer Ausstrahlung und rhythmischer Präsenz überzeugte sie die Wertungsrichter:innen und tanzte sich souverän in die nächste Runde. Am Ende erreichte sie einen beachtlichen 14. Platz – ein weiteres starkes Ergebnis in einem intensiven Turnierumfeld.

Damit krönte Milia ein äußerst erfolgreiches Wochenende: Durch ihre Leistungen in Mainz und Darmstadt sammelte sie

insgesamt 31 Punkte für den angestrebten Aufstieg in die C-Klasse – ein wichtiger Meilenstein auf ihrem tänzerischen Weg. Ihre beiden Turnierauftritte zeigten eindrucksvoll, mit wie viel Begeisterung, Disziplin und Potenzial sie auf dem Parkett steht.